

Fêtes de Bayonne : un taureau saute hors de l'arène et blesse deux personnes

Le Monde.fr | 03.08.2015 à 15h38 • Mis à jour le 03.08.2015 à 15h54



Le taureau a blessé un photographe et le président de l'Union des clubs taurins, dimanche soir. IROZ GAIZKA / AFP

Des blessés aux fêtes de Bayonne, mais pas en raison des débordements des festayres - les fêtards, en gascon. Lors de la corrida qui se tenait dans les arènes de la ville, dans la soirée du dimanche 2 août, un taureau a, dès son entrée en piste, sauté la barrière de planches du callejon (la tranchée-couloir circulaire séparant la piste de l'arène des tribunes du public) et blessé deux personnes, révèle *Sud Ouest*. (<http://www.sudouest.fr/2015/08/02/arenas-de-bayonne-deux-blesses-lors-de-la-corrida-2086127-4018.php>)



©Nicolas Couffignal 2015



Sud Ouest 
@sudouest

 **Suivre**

Corrida de [#Bayonne](#) : les deux blessés ont été opérés [sudouest.fr/2015/08/03/cor...](http://www.sudouest.fr/2015/08/03/corrida-de-bayonne-deux-blesses-lors-de-la-corrida-2086127-4018.php)

12:14 - 3 Août 2015

  19  7

L'animal de 547 kilos, baptisé « Zamarrito » a d'abord encoché un photographe. « La corne est entrée par un testicule, et les médecins craignaient après de premiers constats que le sillon ne remonte dans le ventre », relate le quotidien régional.

Le second blessé est le président de l'Union des clubs taurins Paul-Ricard, qui organise des rencontres et événements tauromachiques. Fauché par le taureau, il souffre d'une fracture à la jambe droite. Ils ont tous deux été hospitalisés à Bayonne.